

## Motril acogerá la segunda semifinal del Circuito de Novilladas con picadores de Andalucía

Contará con la participación de los novilleros Cid de María, Javier Zulueta y Carlos Tirado, quienes lidiarán novillos de la ganadería Gabriel Rojas

miércoles 07 de mayo 2025



**El delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada, Antonio Granados, el diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla y el coordinador de la Fundación Toro de Lidia en Granada, Fernando Navarro, en la presentación de la II semifinal del Circuito de Novilladas con picadores de Andalucía.**

El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, junto al delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada, Antonio Granados, y el coordinador del capítulo de la Fundación Toro de Lidia en Granada, Fernando Navarro, ha presentado la segunda semifinal del Circuito de Novilladas con picadores de Andalucía, que se celebrará el próximo sábado, 10 de mayo, en Motril.

Mancilla ha destacado que “desde este Equipo de Gobierno de la Diputación de Granada, siempre hemos tenido un firme compromiso con la preservación y promoción de nuestra cultura y tradiciones, y la tauromaquia es una parte esencial de ese patrimonio. Este Circuito de Novilladas de Andalucía es un ejemplo perfecto de cómo unir talento joven, historia y el arraigo popular que tiene esta fiesta en nuestra tierra. Desde la institución provincial, consideramos fundamental seguir apoyando iniciativas como esta, que no solo fortalecen el tejido cultural, sino que también generan un impacto económico positivo en nuestros municipios”.

Además, el diputado ha recordado que “hemos dado un paso más con el lanzamiento del I Circuito Provincial de Novilladas sin picadores, un proyecto pionero que ha tenido una acogida extraordinaria. También hemos puesto en marcha nuevas líneas de ayudas, por un total de 120.000 euros, dirigidas a fomentar la organización de encierros y novilladas, así como a conservar las infraestructuras taurinas. Este esfuerzo reafirma nuestra convicción de que la tradición taurina debe ser preservada y adaptada a los tiempos actuales, apoyando tanto a los jóvenes talentos como a tantos pueblos de la provincia que hacen posible que esta tradición siga viva”.

Por su parte, el delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada ha reconocido “el trabajo excepcional que está haciendo la Fundación del Toro de Lidia, que recibió el año pasado uno de los premios taurinos concedidos por la Delegación del Gobierno” y ha agradecido también a Fernando Navarro “su compromiso con el mundo de la tauromaquia”.

Granados ha asegurado que “la Junta es la administración máxima autoridad en la celebración de los festejos taurinos, con sus autorizaciones y también sanciones” y ha resaltado que “el apoyo a la fiesta de los toros es un compromiso del Gobierno de Juanma Moreno y de la Consejería de la Presidencia e Interior”.

El delegado ha destacado también la “aprobación del reglamento taurino que entrará en vigor en el próximo Corpus de Granada” y ha recordado la celebración de las Jornadas Técnicas de Veterinarios que se celebraron el pasado 24 y 25 de marzo. “Estamos apoyando a nuestras tradiciones y nuestra cultura como nadie lo había hecho hasta ahora, es importante que los responsables públicos sepan lo que le gusta a su población, por eso abogamos por una red de municipios taurinos con una línea de subvención importante, por la retransmisión de los toros desde Canal Sur y por que el gran público conozca a los novilleros”, ha indicado el delegado, agradeciendo a la Diputación su apuesta y animando a los granadinos a disfrutar de la corrida del sábado.

El coordinador del capítulo de la Fundación Toro de Lidia en Granada, Fernando Navarro, ha señalado que “este circuito es una gran iniciativa de la FTL y de los poderes públicos para el fomento de la tauromaquia y para renovación del escalafón con el apoyo a los novilleros andaluces que empiezan su andadura en esta profesión. Un proyecto pionero en Andalucía y que ha sido modelo para la creación de otros circuitos en diferentes comunidades autónomas. La provincia de Granada ha sido sede de este certamen en cinco ocasiones, incluida la novillada del

sábado en Motril, una participación que es exponente de una provincia taurina. En definitiva, este certamen es una apuesta por la ecología, la economía, la oportunidad y sobre todo es una respuesta a una demanda social”.

La sexta edición del Circuito de Novilladas de Andalucía, que ha recorrido enclaves emblemáticos de Andalucía como Sanlúcar de Barrameda, Cartegana, Marbella, Lucena y, ahora, Motril culminará en la prestigiosa Real Maestranza de Caballería de Sevilla, donde se celebrará la gran final el próximo 25 de mayo.

La semifinal de Motril contará con la participación de los novilleros Cid de María, Javier Zulueta y Carlos Tirado, quienes lidiarán novillos de la ganadería Gabriel Rojas.